

LIBRES de NIPONES las ALEUTIANAS

NO OPINO SOBRE EL CODIGO DE TRABAJO; NO LO CONOZCO

DE EL NO CONOZCO SINO LAS OPINIONES DE LOS DEMAS, PUES HE SEGUIDO CON INTERES LAS POLEMICAS E INFORMACIONES DE LA PRENSA.

Si usted me trae un código, una vez que lo haya estudiado con mucho gusto le daré mi opinión —dijo esta mañana, en breve conversación telefónica con un reportero de ULTIMA HORA, el doctor Peña Chavarría.

Esta mañana, un redactor de ULTIMA HORA quiso dar a conocer a sus lectores la opinión que sobre el Código del Trabajo se ha formado el doctor Peña Chavarría, quien, como "odos lo saben, es hombre estudioso de los problemas que se suscitan frecuentemente en la vida nacional. Y efectivamente, tuvo una breve conversación telefónica con el distinguido galeno, el cual le manifestó con cierto pesar:

—No puedo opinar sobre el Código del Trabajo porque no lo conozco. De él no conozco sino las opiniones de los demás, a través

(PASA a la pág. OCHO)

LA ISLA DE KISKA FUE CAPTURADA AYER POR UN DESTACAMENTO DE TROPAS NORTEAMERICANAS Y CANADIENSES

Era el último reducto que aun conservaban los japoneses en el archipiélago de las Aleutianas.— Considerase que este triunfo es uno de los más brillantes en la guerra aliada del Pacífico

EN LAS CONFERENCIAS DE QUEBEC, SE HA TOMADO LA DECISION DE INTENSIFICAR LA GUERRA EN EL PACIFICO, HASTA LLEVARLA A TOKIO

Roosevelt anunció desde Quebec la ocupación de Kiska; los japoneses la habían abandonado debido a los continuos e infernales bombardeos aéreos a que la había sometido la fuerza aérea de los EE. UU.

WASHINGTON, 21 UP.— El departamento de Marina emitió el siguiente comunicado: "Pacifico septentrional una fuerza cooperativa de la flota del Pacífico (Pasa a la página 8)

La mayor comprensión y armonía en los trabajos de demarcación de límites

NO TENGO CONOCIMIENTO DE LAS DIFICULTADES DE QUE SE HA HABLABADO ENTRE INGENIEROS DE LA COMISION DE LIMITES Y AUTORIDADES PANAMENAS

DICE A "ULTIMA HORA" EL CANCELIER LIC. DON ALBERTO ECHANDI, EN RELACION CON NUESTRA INFORMACION DE AYER

Publicó ULTIMA HORA en su edición de ayer una nota, dada por familiares de ingenieros integrantes de la Comisión demarcadora de fronteras entre Costa Rica y Panamá en la que se informaba que algunos de dichos ingenieros habían sido detenidos momentáneamente por portar armas. Sobre el particular conversamos con el señor Secretario de Relaciones Exteriores, licenciado don Alberto Echandi, quien nos dijo:

—No tengo ningún conocimiento del asunto de que se habla y los informes que tengo a la vista indican que continúan las labores tanto de la comisión demarcadora que opera en el Atlántico, como de la del Pacífico, en la forma más eficiente, con comprensión y armonía y con la mayor cooperación de las autoridades de uno y otro país. Panamá y Costa Rica asientan su vida presente en las bases inmovibles de la fraternidad más hondamente vivida.



D. ALBERTO

Cuantioso robo anoche en la Tienda Maribel

Varios cientos de colones en mercaderías sustrajeron los salteantes sin que nadie se diera cuenta

Tuvimos conocimiento esta mañana del cuantioso robo cometido anoche en la Tienda Maribel de esta capital, situada en lo más céntrico del Paseo de los Estudiantes.

En el Paseo de los Estudiantes está situada esta tienda, llamando la atención la audacia de los ladrones.

(Pasa a la página 8)

COSTA RICA ESTA IMPORTANDO CAFE

ULTIMA HORA

Año I - San José, C. R., Sábado 21 de agosto de 1943 - No 110

PERMISOS DE IMPORTACION DE CAFE PARA USO DE LOS ALTOS EMPLEADOS DE LA PANAMERICANA SE HAN SOLICITADO

Aunque usted no lo crea, siendo el de Costa Rica el mejor café del mundo, se está importando café de otros países para el consumo dentro del país.

ULTIMA HORA conoció de varias solicitudes de autorización. (Pasa a la pág. 8)

EL ING. RAFAEL ROIG SU-MINISTRO A "ULTIMA HORA" EL INFORME SOBRE DETENCIONES EN PANAMA

Así lo informamos en vista de la publicación que se hace esta mañana sobre tal suceso

En nuestra anterior edición publicamos la noticia, sin comentarios y sin sensacionalismo, que dos ingenieros costarricenses de los que están trabajando en las obras de demarcación limítrofe, habían sido detenidos por portar armas.

Dimos la noticia que vino a suministrarlos el ing. don Rafael Roig sobre ese asunto, sin agregar ningún comentario de nuestra parte. Acogimos el informe por la seriedad del ingeniero Roig. Hacemos esta manifestación en vista de la publicación que sobre este asunto hace un diario de la mañana de hoy, Salvajes.

CHIME ROJAS VIAJE de INSPECCION a la VIA JUGARA MAÑANA del FERROCARRIL al PACIFICO

A las 11 de la mañana recibió hoy don Walter Rodríguez, Secretario de la Federación Nacional de Fútbol un radiograma de la Federación de México en el que se le da el pase a Chime Rojas, quien por lo tanto podrá jugar mañana domingo con la Liga Deportiva Alajuelense en el Estadio Nacional frente al Universitario.

El martes próximo hará un viaje de inspección a la vía y a las obras del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico en Puntarenas el attaché naval de la Embajada Americana teniente Velmont, acompañado de otros funcionarios de la embajada y de unos jefes del ferrocarril.

Han aceptado así una gentil invitación del señor administra-

dor don Próspero Guardia, que ha querido demostrar a los funcionarios norteamericanos el magnífico estado de aquella empresa y de las obras existentes en Puntarenas.

Irán en un tren especial el martes saliendo en las primeras horas de la mañana, para regresar por la tarde.



5 mil costarricenses se echaron a la calle ayer

DENTRO DE UN JUBILO INDESCRIPITBLE Y DENTRO DEL MAYOR ORDEN, CELEBRARON LA APROBACION DEFINITIVA DEL CODIGO DE TRABAJO. Los sindicatos cañalinos, siguiendo a varios sacerdotes, tomaron parte en los actos populares de ayer.— Los sindicatos costarricenses demostraron una vez más su eficiente organización y su clara conciencia de clase

Con motivo de la aprobación en tercer debate del Código del Trabajo, los trabajadores organizados del país hicieron

ayer en la tarde una demostración de aplauso y simpatía al Congreso y al Señor Presidente de la República. Podemos

calcular el número de manifestantes en cinco mil, aunque hay personas que lo hacen subir a (PASA a la pág. OCHO)



Dos aspectos del acto popular de ayer.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Oreamuno Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Todos los empleados públicos participarán en el homenaje a MORENO CAÑAS

Se les concedió permiso para que se ausentaran de sus oficinas el lunes próximo, a las 10 de la mañana para regresar a la 1 y media de la tarde a sus oficinas.

PARTICIPARÁN EN EL DESFILE QUE IRA AL CEMENTERIO GENERAL, POR LA NOCHE, EN UNA RADIOEMISION HABLARÁN DON TEODORO PICADO, DON MANUEL MORA, DONA AURISTELA DE JIMENEZ Y DON CARLOS FERNANDEZ.



Moreno Cañas

Además de las organizaciones obreras, círculos de intelectuales, enfermeras, médicos y profesionales, los empleados públicos tomarán parte en el homenaje que se rendirá el lunes próximo, 23 de los corrientes, a la memoria del doctor don Ricardo Moreno Cañas, con motivo de cumplirse un aniversario más de su trágica muerte. Al efecto, el señor Presidente de la República ha dado orden de que se les permita ausentarse de sus oficinas públicas el lunes a las 10 de la mañana para regresar de nuevo a sus labores a la una y media de la tarde. Podrán asistir al desfile que se verifi-

(PASA a la pág. OCHO)

FORMIDABLE LIO DE FAMILIA

PROTESTASE DEL ABUSO DE VELOCIDAD EN LA INTERAMERICANA

Cumpleaños de don Jorge Sáurez

Celebra hoy el aniversario de su natalicio don Jorge Sáurez Fonseca, director general de la Imprenta Nacional y elemento que goza del aprecio muy merecido en el amplio círculo de sus amigos. También cumple años mañana su señorita hija Argelita Sáurez. ULTIMA HORA se complace en adelantarle sus cordiales felicitaciones.

LOS CARROS PASAN POR CARTAGO COMO EXHALACIONES, PONIENDO EN GRAVE PELIGRO LAS VIDAS DE LOS TRANSEUNTES

Un nutrido grupo de vecinos de Cartago se despertó esta mañana a las oficinas de ULTIMA HORA, pidiéndonos que llamemos la atención de las autoridades hacia el grave peligro que significa el abuso excesivo de velocidad en la carretera Interamericana.

Efectivamente, pasan los automóviles por Cartago como exhalaciones poniendo en peligro la vida de los transeuntes. No es el primer desastroso accidente que ocurre por esa causa. Quizá es el mayor número de choques y accidentes proviene de dicha carretera. Como es nuestro deber, nosotros dejamos constancia de esta protesta del vecindario cartagües.

SE DIVORCIA UN APRECIABLE CABALLERO DE SU ESPOSA PARA CASARSE CON LA SIRVIENTA

Ocurrió esto cuando vino a subirse que los dos hijos de la sirvienta lo eran también del señor. El afer culminó con un viaje a los Estados Unidos

Reservándonos nombres y apellidos, para no meternos nosotros en el lio, damos hoy a conocer un lio formidable acaecido en el seno de una distinguida familia de nuestra sociedad.

Según se nos ha relatado el asunto, parece que un pulcro caballero, por cierto muy amarte con su señora, con la cual no tenía hijos, fue descubierto de pronto en sus amores legítimos, cuando la sirvienta reveló de un modo violento a su señora, que los dos hijos que ella tenía eran de su esposo, es decir, del esposo de la señora.

el asunto vino a resolverse con divorcio. Pero el escándalo surgió cuando el señor tomó matrimonialmente a la sirvienta, la cual, y en compañía de los dos hijos, marchó a los Estados Unidos para dar roce social a nueva esposa.

**—: ¿QUE PASO
—: BIDU!
—: MONUMENTAL**

RAPTADAS DOS MENORES DE EDAD

DIRECCION GENERAL DE LA TRIBUTACION DIRECTA IMPUESTO TERRITORIAL:

Se avisa a los contribuyentes que los recibos correspondientes al segundo trimestre de 1943,

ESTAN AL COBRO

en la Administración Principal de Rentas, (Banco de Costa Rica) y Tesorerías Auxiliares en Provincias.

IMPUESTO CEDULAR:

A los que no hayan pagado ese tributo correspondiente al periodo

1941 - 1942,

se les ruega hacerlo antes del

FIN DEL CORRIENTE MES

para evitarse las sanciones de ley, ya que los recibos serán retirados de las Tesorerías Recaudadoras en esa fecha.

CARLOS LARA Director General.

Evangeline y Magda Cordero dos encantadoras chiquillas de 14 y 15 años respectivamente desaparecieron desde hace dos días de su hogar

Fuimos ayer informados de dos encantadoras chiquillas, y decimos así por que tuvimos su fotos en las manos, las cual responden a los nombres de Evangeline y Magda Cordero, de 14 y 15 años respectivamente desaparecieron de su hogar, en el barrio de la Constructora, hace dos días.

Priva entre los familiares a estas dos hermanitas el temor que ambas hayan sido raptadas por un solo sujeto, cuyo nombre no se nos quiso revelar, que venia desde hace bastante tiempo halagándolas con regalos y guindas a todas partes. Es temor ha sido confirmado cuando se supo que dicho sujeto también ha desaparecido de su domicilio. Es decir, en pensión donde vivía no dan ni noticias de él. No ha vuelto a ella "hace dos días".

La última vez que se vio a las dos hermanitas, iban estas vestidas de trajes sencillos, suéter verde, enagua blanca, zapatillas y medias cortas.

**—: ¿QUE PASO
—: BIDU!
—: ALGO NUNCA VISTO**

Operación

Después de la magnífica operación a que hubo de ser sometida por el competente Dr. Solís fue trasladada a su casa de habitación, la apreciable señorita Teresa Grandos-Chaves. ULTIMA HORA hace sinceros votos porque restablezca prontamente



Campo Cedido

CENTRO COSTARRICENSE

Están contra el CODIGO DE TRABAJO

Los diputados cortesistas no fueron ayer al Congreso, al aprobarse en tercer debate el Código de Trabajo. — Cumplieron una orden de don León Cortés, instrumento de la 5ª columna y de los ricachos ignorantes y egoístas.

Adolfo Hitler tampoco hubiera aprobado el Código de Trabajo.

TODOS LOS CORTESISTAS NO SON NAZIS... PERO... TODOS LOS NAZIS SON CORTESISTAS.



OTTO CORTÉS

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo



RICARDO TOLEDO

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo



ELADIO TREJOS

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo



ADOLFO HITLER,

el hombre que en Alemania disolvió a sangre y fuego los sindicatos obreros como primer paso para implantar el nazismo, que TAMPOCO hubiese apoyado en Costa Rica el Código de Trabajo.



FERNANDO LARA

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo

FRANCISCO URBINA

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo

ROBERTO GAMBOA

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo



LEON CORTÉS,

instrumento consciente o inconsciente de la 5ª columna y de los ricachos ignorantes y egoístas, que ordenó ayer a sus diputados no asistir al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo

FRANCISCO J. ORLICH

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo



JORGE CALZADA

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo



JUAN M. SOLERA

Diputado cortesista que ayer no fue al Congreso porque se iba a votar en tercer debate el Código de Trabajo

DETENIDO A TIROS otro ataque contra las minas de or

Completamente reparada la cañería de CARTAGO

HA SIDO CAMBIADA LA TUBERIA DE CONCRETO QUE CONDUCE EL AGUA DESDE LAS FUENTES HASTA LA CIUDAD

Se obtuvo con la secretaría de Fomento parte del material que sobró de la cañería de Limón y se hizo la sustitución

Cartago, 21 (Especial para ULTIMA HORA).— Esta ciudad está sumamente complicada por haberse dominado la reparación de la cañería, lo que viene a mejorar notablemente la calidad del agua que ahora se consumirá en Cartago.

Casi toda la tubería que conducía el agua desde las fuentes hasta la ciudad era de concreto, lo que daba lugar a filtraciones y a que el agua se contaminara con peligro para la salud pública. Después de reiteradas gestiones se logró obtener con la Se-

cretaría de Fomento una tubería de hierro, de la que se trajo para la cañería de Limón, habiéndose logrado cambiar en su totalidad, quedando ahora la cañería en excelentes condiciones.

Aguilón, corresponsal

La misma cuadrilla de saqueadores que ha estado robando las minas de Miramar, fué anoche detenida cuando intentó atacar a la mina Montezuma

Ya bien sabe, nuestros lectores, por qué así lo hemos estado informando, del estado de alarma que se ha creado en Miramar por causa de una cuadrilla de bandidos, que se han dedicado a saquear las minas de aquella localidad. Anoche, según radio a la vista, fué detenido a tiros otro ataque que se intentó contra la mina Montezuma. El reirriga cayó uno de los fondos herido en un costado. Cabe, ya son dos de la cuadrilla de bandidos que se capturaron anteriormente, en otra refri también fué cogido otro de la misma manera.

PERSIGUIESE AL ESPIRITU DEL RIO TORRES

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!
—: YA LO SABRA

Es un sátiro que en diversas oportunidades ha pretendido atropellar y abusar de las lavanderas cuando éstas, ligeras de ropas, se entregan a sus quehaceres dentro de las aguas de este río

Gravedad de doña Atilida de Odio

En estado de suma gravedad se encuentra en esta capital, la respetable matrona doña Atilida Herrera de Odio, esposa de don Alberto Odio. ULTIMA HORA desea experimentar un cambio favorable en su organismo.

Informes llegados a ULTIMA HORA nos indican que un sátiro, cuyas señas ya están en poder de las autoridades, ha venido a las vegas del Río Torres precisamente en el interior de la finca de un señor Peters, a donde concurren las muchachas de ese barrio a lavar ropas y trastos de cocina. Este sujeto posee las siguientes características: es de baja estatura, de color moreno, pelo

liso, descalzo y fátuo. Las referencias que se tienen de este sátiro, han sido dadas, por las mujeres, a las que ha intentado atropellar en diversas ocasiones en que las ha sorprendido descalzadas y ligeras de ropa entregadas a sus quehaceres dentro de las aguas del Torres. Se han girado ordenes estrictas a las autoridades de La Uruca para que procedan contra este individuo.

Salvajes agresiones de una LOC

Fué denunciada esta mañana una especie de "lobo humano" una mujer loca de apellido Cervantes, la cual se ha dedicado a agrader a quien se encuentra al paso. Uno de esos agrados el señor Miguel Angel Rodríguez, día que iba por la Clínica Bíblica cuando de pronto se le lanzó encima por causas desconocidas. La agresión le produjo tres erosiones lineales causadas por uñas, situadas en el ángulo externo de la órbita del ojo izquierdo, lo que provocó una hemorragia subconjuntival. Tardará siete días pa-

ra sanar salvo complicación. Pocos minutos después de la agresión la misma joven Cervantes atacó a la señorita Elia Rivera G. en su propia habitación. Llevada que fue la señorita Rivera al hospital, dictaron los médicos cinco sesiones con erosiones causadas por uñas en las mejillas y cuello y contusiones de primer grado en el tórax. Tardará días en sanar. Las autoridades están tratando de capturar a la autora de los hechos.

Zapalería Unión Comercial
150 Vs. AL SUR DEL CUERPO DE BOMBEROS
NECESITAN ALISTADORES

SECCION DEL PARTIDO REP. NACIONAL

COSTA RICA ALZA UN GRITO EL PRESIDENTE CALDER

y se saca de las entrañas el entusiasmo vict

al sucesor del Presidente Caballero: TE

Un hombre — en la acepción noble y distinguida del vocablo — es una conciencia en marcha, y un Partido es la ampliación de ese concepto: la inquietud consciente de un gran grupo de hombres al generoso impulso de un ideal superior. Eso lo entendemos nosotros, los representantes genuinos y sinceros de la Democracia, pero jamás han podido comprenderlo así los entes carcomidos por el interés bastardo, por el rencor inconfesable o por el desventurado sentimiento que hace de los aparentes ciudadanos, monigotes entregados a los miserables instintos del despotismo: tal, esa cosa informe que vienen apodando el Partido Demócrata.

Se presenta al Congreso uno de los asuntos vitales y definitivos en la vida de la nacionalidad: el Código de Trabajo. Nuestro querido Candidato, Teodoro Picado, dijo esta tarde que Calderón Guardia había entrado ya a la historia y era un valor de eternidad al lado de los grandes y nobles próceres de la República por su obra benemérita pero, especialmente, por su legislación social que ha culminado hoy con la aprobación definitiva del Código de Trabajo por el Congreso de la República.

Los riquillos avaros y crueles no saben porque no quieren saber — lo que es el Código

¿POR QUE SOLAMENTE 39 VOTOS OPTUVO EL CODIGO DEL TRABAJO TADOS QUE SE DICEN NEUTRALES Y LOS DIPUTADOS CORTESISTAS EN SESION

Nuestro querido candidato, Teodoro Picado, dijo esta tarde en el Congreso que había entrado ya a la historia y era un valor de eternidad al lado de los próceres de la república por su obra benemérita

de Trabajo, pero dichosamente el pueblo de Costa Rica, en cuanto ésta es la fuerza productora y constructora del campo y de la ciudad, si lo entiende.

Con esta empresa magna que mira a la armonía social costarricense, han estado el señor Presidente de la República y su Congreso — la mayoría parlamentaria del Partido Republicano Nacional que cuenta con inmensa mayoría entre Proprietarios y Suplentes, desde el primer momento y con el mayor brío entusiasmo. — El Código de Trabajo fue aprobado esta tarde POR LA UNANIMIDAD DE LOS TREINTA Y NUEVE DIPUTADOS PRESENTES.

¿Por qué sólo treinta y nueve votos? Porque dos diputados que se dicen neutrales y

LOS DIPUTADOS SISTIERON A LA SESION Si esa cosa que crata tuviera estructura, en cuanto este o altura de una ideología — si el Código lo — a combatirlo cubierto, briosamente a línea, como convicción.

Pues no; en el en que vive ese total tido Demócrata, sustitivamente — fueron Código en los dos p

EL SITIO IDEAL para divertirse!

Lo conoce todo el mundo!

EL CENTRO CULTURA SOCIAL

En San Juan de Tibás. El club de las fiestas más alegres y concurridas. NO FALTE UD. MAÑANA que, como siempre, a las 2 de la tarde dará un

SOBERBIO BAILE - con la Orquesta MURILLO

Vaya confiado con su novia! Lleve a sus amigos! Invite a sus parientes, el ambiente de cultura y respeto hace de este CENTRO el lugar predilecto para pasar un DOMINGO ALEGRE!

CUOTA POPULAR!

INVITACION DE RIGOR!

RECUERDE: Los PLATEADOS lo llevan de la A. B. C. hasta la puerta de la AMPLIA y ELEGANTE SALA!

PRONTO: gran acontecimiento con motivo de la FIESTA PATRIA — DE ROCHE DE ALEGRÍA — GRAN BAILE DE CAMPESINOS — Puede irse preparando!



MANUEL MARIN MARIN MATO A ANTONIO VALVERDE DELGADO

Valverde llegó al Hospital con los intestinos a fuera, cortada la piel, tejido subcutáneo, musculo y los intestinos grueso y delgado lo produjo en la victima una peritonitis gangrenosa

DE JUBILO PARA CON GUARDIA, orioso para llevar al Poder ODORO PICADO

¿PORQUE DOS DIPUTADOS NO ASISTIERON A LA

greso que Calderón Guar- do de los grandes y nobles

S CORTESISTAS, no a-

llaman el Partido Demó- crata o vertebración de Par- término mira a la nobleza ología, habría ido al Con- de Trabajo le parecía ma- on entereza, a pecho des- te, articulo a articulo, lí- mple al imperativo de una

equilibrismo y vacilación itarismo que se llama Par- diputados — sonambulis- a la Cámara y votaron el rimeros debates.

¿Por qué no concurrieron esos diputados hoy al tercer debate? Oid, costarricenses! Porque hace unas dos noches el Constabulario Cortés fue a cortejar a un riquillo para sacarle una plata que remediara la miseria pavorosa en que está su Partido. El riquillo le reprochó la solidaridad de sus diputados con la legislación social y le echó en la cara que mientras ella durara no podría darle la limosna que Cortés le pedía.

Eso le abrió los ojos al ex-Presidente mendicante y le hizo entender a su magín absurdo, que debía retirarle el hombro al Código de Trabajo... y le ordenó a sus viriles diputados que no llegaran al Congreso. No llegaron, pero las barras los llamaron con sus nombres, ridiculizándolos en la ausencia y el país va sabiendo a estas horas que el vergonzante cortesista Toledo y Otto — el apologista de Hitler — y Urbina, pidieron permiso para no asistir a estas sesiones.

Costa Rica está jubilosa con su triunfo; alza un grito de júbilo para el Presidente Calderón Guardia y se saca de las entrañas el entusiasmo victorioso para llevar al Poder al sucesor del Presidente Caballero: TEODORO PICADO.

GUILLERMO DEL RIO.

ULTIMA HORA consigno ayer el fallecimiento misterioso del campesino Antonio Delgado, deceso ocurrido a las 8 de la noche del miércoles de la presente semana en el hospital de San Juan de Dios, a consecuencia de una tremenda y profunda herida que recibiera Valverde en la región media del abdomen. Comisionado el alcalde segundo penal, Lic. Antonio Jiménez Arana para iniciar los trámites legales en averiguamiento del posible crimen cometido en la persona de Valverde, ordenó esta autoridad al médico forense Dr. Carlos Manuel de Céspedes para que rindiera el dictamen correspondiente, certificando este distinguido galeno que la herida recibida por Valverde Delgado de 15 centímetros de largo, intestino los intestinos grueso y delgado. Añade el médico forense

mentado que la victima lle- ró al hospital con los intestinos fuera del abdomen, 3 días des- pués de haber recibido la mortal herida y con una grave peritonitis gangrenosa. Necesariamente mortal era la herida. A esta altura la sumaria que instruiría el alcalde segundo penal recibida esta autoridad en telegrama de San Pablo de Turuburos en el que se le informa que se encuentra detenido a la orden del Alcalde de ese cantón, don Francisco Carrillo, un sujeto llamado Manuel Marín María, a quien se acusa por lesiones graves infligidas en daño de Antonio Valverde Delgado, la víctima, de que se formara ULTIMA-HORA en su edición de ayer. Al parecer, se ha despejado la incógnita que se cernía sobre las causas que determinaron el misterioso fallecimiento de este campesino.

GRAVEMENTE HERIDO en un FORMIDABLE CHOQUE

A UNA VELOCIDAD FANTASTICA, CHOCA LA CAZADORA-176 CONTRA UN CAMION DE CARGA, RESULTANDO CON UN BRAZO DESHECHO EL SEÑOR ALBEL SOTO

Temprano del día de ayer, el chofer del camión 1188 informó a la oficina de tránsito que en la carretera a Tres Ríos se había visto una cazadora pasar como una exhalación, sin que, debido a la enorme velocidad, pudiera coger el número ni ver quienes la ocupaban. Unos cinco minutos después, otro informe, pero esta vez procedente de Cartago, decía que en dicho lugar se había encontrado esa cazadora en un espantoso choque con un camión de carga. El informe decía así

mismo que había un herido de suma gravedad, el cual respondió al nombre de Abel Soto. La cazadora, que lleva el número 176 y es manejada por un señor Monjoya, quedó totalmente destrozada, así como la parte delantera del camión. El herido señor Soto, fué llevado a toda prisa al hospital, donde se le pudo apreciar una grave fractura del brazo izquierdo. El chofer es a las órdenes del alcalde de aquella ciudad.

FUE EL BUS EL EMBISTIO AL CABALLO

Un testigo presencial del accidente de ayer, en la avenida tercera, nos relata cómo fué que éste ocurrió

Ayer tarde, un testigo presencial del accidente que ocurrió en la esquina de la avenida tercera y la calle diez, nos relató la verdadera forma en que originó. Según la nota que publicamos en nuestra edición de ayer, el accidente que causó el

lón el que chocó contra el bus, pero lo sucedido es lo contrario. El carretonero frenó cuando se le venía encima el bus, el cual se clavó la lanza, arrastrando entonces a caballo y carreton. Aclararnos también que este último venía vicio.

Dinamarca se levanta contra HITLER

LEBEDIN CAPTURADA POR LOS RUSOS

MOSCU, 21 UP. — Las fuerzas rusas tomaron por asalto la localidad de Lebedin situada a unos 150 kilómetros al noroeste de Khar'kov y a mitad de camino entre la ya capturada Akhtyrka y Sumy. La operación se llevó a cabo con una serie de golpes aéreos por formaciones de tanques e infantería. En 110 kilómetros al noroeste de Lebedin se encuentra la estratégica ciudad de Konotop, y su captura haría quedar bajo la amenaza soviética todo el sistema de abastecimiento, los almacenes en Ucrania. Todo hace presumir que ese es el próximo objetivo del comando soviético que tiende a apropiarse de ese importante nudo ferroviario sobre la vía Kiev-Bryansk. En esa zona del noroeste de Khar'kov se libró una encarnizada batalla de tanques en la cual los alemanes ya han perdido 45 unidades, y como resultado de la cual los rusos capturaron una veintena de ciudades y pueblos. Las tropas soviéticas capturaron además depósitos completos de combustible y municiones. También al sudoeste de esa ciudad los alemanes retroceden abandonando camino tras camino y aldea tras aldea. Los alemanes tan desesperadamente de conservar abierta la única línea férrea de que disponen para comunicar se con su retaguardia y para ello libran sangrientos combates con los rusos que no cesan en sus ataques.

GOERING AVERGONZADO

ARGEL, 21 UP. — El mariscal Herman Goering, comandante en jefe de la fuerza aérea alemana que está bastante "avergonzado" porque ellos ya no sienten "amor por la batalla", el cuartel general aliado en Norafrika revela que en Sicilia encontró una orden firmada por Goering fechada en julio, en ella el mariscal rogaba a sus hombres lanzando que su "Espíritu agresivo" estaba desapareciendo.

LAS ALEUTIANAS LIBRES DE JAPONESES

QUEBEC, 21 UP. — El presidente Roosevelt y el primer ministro: **¡QUE PASO BIDU!**
—: **ESTE ATENTO**

EL REY SE HA VISTO OBLIGADO A ENVIAR UN LLAMAMIENTO A SU PUEBLO, PIDIÉNDOLE PACIENCIA

Las cosechas han sido destruidas y se han asesinado a varios quiere pedir la paz a la Unión Soviética; su gabinete atraviesa por una severa crisis. EN KHARKOV CONTINUA EL AVANCE RUSO; Y HACIA SMOLENSK AVANZA TAMBIEN UNA COLUMNA SOVIETICA, ABRIENDOSE CAMPO BIZARRAMENTE. Bombardeadas las playas ferroviarias cerca de Nápoles.— La línea del Pó, ha sido ocupada por tropas alemanas.

LLAMAMIENTO DEL REY AL PUEBLO DE DINAMARCA

ESTOCOLMO, 21 UP. — El rey Cristian y el gobierno de Dinamarca apelaron conjuntamente al pueblo para que pongan fin a los actos de sabotaje contra la producción bélica y las líneas de comunicación alemanas, advirtiéndoles, al mismo tiempo, que Dinamarca se ve amenazada con la pérdida de los abastecimientos de cereales y otros viveres y carbón suministrados por Alemania, en el caso de continuar los disturbios. El llamamiento dirigido al pueblo danés, afirmó que la continuación de los actos de sabotaje y desórdenes, que tuvieron por resultado el asesinato de un soldado alemán y otro danés, tendría "resultados desastrosos sobre la vida de Dinamarca", y prometió que "el gobierno hará todo lo posible para crear una situación más satisfactoria en Dinamarca". Este llamamiento similar al emitido por el rey, en la última primavera, es considerado como una reacción de los funcionarios dinamarqueses, que aparentemente resistieron con éxito el ultimatum alemán para que persiguieran a los sabotadores y dejan al pueblo que decida por sí mismo la forma en que ha de actuar.

LAS PLAYAS FERROVIARIAS CERCA DE NAPOLES FUERON BOMBARDEADAS

ARGEL, 21 UP. — Se anunció oficialmente que la aviación aliada atacó ayer las playas ferroviarias instaladas en las proximidades de Nápoles. También fue bombardeado, en Cerdeña, otro ferrocarril bombardeado el aeródromo pilotos tomaron como objetivos Villa Litterio. En estas operaciones de las playas ferroviarias de pes se perdieron 10 aviones.

CAOTICA LA SITUACION DEL NORTE DE ITALIA

En la frontera suizo-italiana,

21 UP. — Un despacho recibido por el diario Die "Tat de Zurich expresa que el estado de la zona norte de Italia es más caótico que nunca. Agregó que han llegado nuevas fuerzas alemanas a toda la región y que las ciudades sitiadas por soldados italianos para evitar demostraciones de paz. En Como, donde ha sido establecido un gobierno militar han sido intensificados los preparativos bélicos.

LA FLOTA NORTEAMERICANA BOMBARDEA

ARGEL, 21 UP. — Se anunció oficialmente que unidades navales norteamericanas atacaron violentamente las posiciones enemigas en territorio continental italiano. Los principales objetivos fueron ferrocarriles y puentes fortificados. Por su parte las naves de guerra japonesas hundieron siete embarcaciones de desembarco frente a Sicilia durante la noche del 19 de agosto. Las unidades navales de la Unión Soviética, Glosy y Taurid en el Golfo de Gioty durante la noche del 19 al 20 de agosto provocando incendios.

HUELGA GENERAL EN DINAMARCA

LONDRES, 21 UP. — Los obreros dinamarqueses, proclaman la huelga general en todo el país, a menos que los alemanes retiren sus exigencias impuestas a los sabotadores, con intervención de jueces germanos, según una transmisión de radio de Dinamarca, reproducido por el correspondiente de Daily Telegraph en Estocolmo.

FINLANDIA QUIERE LA PAZ CON LA UNION SOVIETICA

ESTOCOLMO, 21 UP. — Personalidades finlandesas solicitaron al presidente Risto Ryti que investigue las perspectivas de una paz separada.

BOMBARDEO CONTRA EL OESTE DE ALEMANIA

EL CARIO, 21 UP. — El comando del medio oriente emitió el siguiente comunicado: Aviones británicos de gran fuerza con tanques atarazan sus ataques

contra las comunicaciones terrestres y férreas al oeste de Grecia. OCUPADA LA LINEA PÓ POR ALEMANES

CHIASSO, 21 UP. — Despacho del diario de Lugano anunció que tres contingentes de tropas alemanas ocupan toda la línea del valle del Pó.

OFENSIVA CONTRA EL JAPON

QUEBEC, 21 UP. — Entre las principales decisiones de orden militar tomadas durante la conferencia Churchill-Roosevelt, figuran, según se cree, decisiones relacionadas con intensos ataques aéreos y navales a la flota y a las ciudades del Japón. Así como una ofensiva para reconquistar Birmania. A pesar de la exigencia rusa, se cree que Churchill y Roosevelt han resuelto que la situación del Pacífico, permitiría una concentración naval de las fuerzas combatientes en Europa. Los aliados darán el golpe decisivo en el Japón y el Pacífico más o menos al mismo tiempo. La campaña estival en Birmania fue resuelta durante la última conferencia Churchill-Roosevelt en mayo. Según los despachos aquí recibidos, la presión de los japoneses en China hace imperativo un vigoroso ataque en el Pacífico. Se cree que el teniente general Stilwell participa de las conferencias, lo que da pábulo a la conjetura de que es inminente una nueva ofensiva, que comprenderá posiciones y prontas acciones en tierra y un bombardeo más intenso de las Kuriles. Creen algunos observadores que se puede obligar a la flota japonesa a entrar en combate atacando las líneas de abastecimientos niponas. En forma confidencial se sabe que una parte de la armada británica avanza hacia el Pacífico y se anticipa que si entrarán en batallas serán las unidades japonesas en forma limitada.

TERMINO LA HUELGA DE TRANSPORTES EN COLOMBIA

BOGOTA, 21 UP. — Terminó la huelga de los empleados de transportes que mantuvo paralizado el tráfico de vehículos en la zona urbana durante tres días. Los obreros llegaron a un acuerdo con las autoridades, mediante el cual las diferencias con las empresas serán sometidas al arbitraje.

FRANCO, EL GENERAL DEL GRITO "VIVA QUIEN GANA"

LONDRES, 21 UP. — Se consideró que el entrevistado del embajador británico en España, Sir Samuel Hoare, con el general Franco, antes que aquel emprendiera el regreso a Gran Bretaña, tiene por objeto obtener una idea clara sobre cuál es la verdadera situación del gobierno peninsular ante los últimos acontecimientos. La conferencia ha causado poco revuelo en Londres. Los diarios se dedican poco a comentar y no formular comentarios. La excepción es el "Evening News" que afirma: "Solo una cosa solicitaremos de Franco, y es que España mantenga en el futuro una actitud de cuidadosa neutralidad y no participe a los crímenes de la guerra. Finalmente es tal vez una situación de hacer tal demanda".

LA RAPIDA EJECUCION DE LOS PROYECTOS ALIADOS EN EL MEDITERRANEO TIENE GRAN IMPORTANCIA PARA EL FUTURO DE LA GUERRA

La rápida ejecución de los proyectos aliados en el Mediterráneo tiene gran importancia para el futuro de la guerra. Finalmente es tal vez una situación de hacer tal demanda".

pablos, fiscalizada por el gobierno. El semanario "Spanish News Letter" publicado en esta capital, informa que el 15 de agosto, poco después de que se comunicara a través de los despachos de correspondientes totalitarios en España; el gobierno de Madrid levantó la suspensión que pesaba sobre las películas cinematográficas aliadas de guerra. La revista anuncia que el resultado del cambio de toro hacia Gran Bretaña y los Estados Unidos aumentará a ojos vista.

LOS HUNGAROS NO QUIEREN DEJAR A CONTRA LOS SOVIETICOS

ESTAMBUL, 21 UP. — En esfuerzos balcánicos bien informados se entiende que Alemania ejerce gran presión sobre el gobierno húngaro a fin de lograr su ayuda inmediata en la defensa del este de Europa. La información agrega que el comando del Reich exige el envío de ocho divisiones húngaras al frente ruso, lo cual permitiría el retroceso de una fuerza alemana equivalente, para aumentar las defensas de la península balcánica. Se expresa que el primer ministro húngaro, el señor von Kallay, se opone a las pretensiones alemanas, pero que dos miembros de su gabinete de tendencias germanófilas, han amenazado con presentar su renuncia y crear así una crisis ministerial si las exigencias del Reich no son satisfechas.

UNA RADIO BRITANICA ANUNCIÓ QUE EL MINISTRO DE GUERRA HUNGARO, GENERAL NAGY CONFIERE ACTUALMENTE CON HITLER Y EL CUARTEL GENERAL DEL FUERTE, SEGUN INFORMACIONES RECIBIDAS DE BUENOS AIRES HACE DOS DIAS EL JEFE DEL GOBIERNO HUNGARO, KALLAY CONFIERE EN BERLIN CON HITLER. SE ATRIBUYEN ESTAS CONFERENCIAS AL DESEO DE HUNGRÍA DE VELAR POR INFORMACIONES DE FUENTE NEUTRAL, DE REFLEJARSE EN LA GUERRA Y A SU NEGATIVA DE ENVIAR MAS TROPAS AL FRONTE RUSO.

HACIA SMOLENSK
MOSCU, 21 UP. — "La aviación soviética desempeña un papel muy importante en el combate de los reducidos enemigos y puntos fortificados y apoyando en toda forma la operación de sus fuerzas terrestres. Al sudeste de Khar'kov las columnas soviéticas se encuentran a solo pocos kilómetros de los puntos más septentrionales de Khar'kov. Las tropas de choque soviéticas siguen librando luchas callejeras con la guarnición alemana. Al este de Bryansk los alemanes lanzan con una gran columna sus luchas para hacer frente a las fuerzas soviéticas.

KISKA BOMBARDEADO

WASHINGTON, 21 UP. — Los ataques contra Kiska anunciados en las últimas tres semanas han sido los más intensos realizados contra las posiciones enemigas en el Pacífico, en el período comprendido entre el 1 y 14 de Agosto, los bombarderos del ejército y la armada atacaron a Kiska 104 veces.

KISKA RECONQUISTADA

QUEBEC, 21 UP. — El primer ministro Mackenzie King y el presidente Roosevelt dieron a conocer un comunicado anunciando que una fuerza canadiense norteamericana reconquistó la isla de Kiska, última parcela de territorio norteamericano que quedaba en manos de los japoneses.

—: ¡QUE PASO

—: BIDU!

—: SORPRENDENTE

ALCOHOL PARA MOTORES

SE AVISA A LOS INTERESADOS QUE DESDE ESTA FECHA SE HA FIJADO EL PRECIO DE

€ 275 el galón

DE ALCOHOL PARA MOTORES

Fabrica Nacional de Licores

JULIO DE 1943.

Mario Ruiz frente a Alejandro Morera

Concluyeron sus preparativos los equipos que llenarán mañana el programa balompedico en el Estadio Nacional.

A primera hora competirán Herpiano y Cartagines, quienes a pesar de su posición en el campeonato, están dispuestos a mejorar su puntuación, ofreciendo todas sus energías para conquistar el triunfo que habrá de mejorarles la calificación que han veni-

Ambos contendientes se presentarán con todos sustitulares.— Espérase un encuentro emocionante y espectacular

do ostentando. Esto no quiere decir que ambos contendientes se dediquen en lo futuro a contrarrestar los esfuerzos de los vanguardistas del certamen, sino que por lo contrario, pretenden sus directivos que aun están en

condiciones de alcanzar mejores puestos en el conteo final. En el estelar, se enfrentarán dos equipos: Alajuela y Universidad. Ambos son poderosos, están bien entrenados y su integración no pue-

de ser mejor. Universitario colará fuerte a Morera a Mario Ruiz, excelente medio que disfrutó del unánime favor de la afición nacional. Ambos once alinearán los siguientes jugadores: Cardona, Alfaro y Pérez o Bo-

nilla; Cabañeta, Mario Ruiz y Vargas Herrán; García, Lolito, Canchales, Ruiz y Quiroz, por el Universitario. Con Alajuela alineará: Umaha, Picks y Williams; Villalobos, Lalo Rojas, Fernández, Burgoy, Riggioni, Morera, Alvaro Rojas y Robles.

Este encuentro se anuncia como uno de los más reñidos que se hayan efectuado en nuestro máximo templo del futbol.

UN EXITO LOS ENCUENTROS BASKETBOLISTICOS DE ANOCHE

Se inició anoche, conforme se había anunciado, el primer encuentro basketbolístico de la eliminatoria en que se disputará el precioso trofeo “Circulo de Cronistas Deportivos de Costa Rica” en el floor del Estadio Nacional.

El preliminar fue celebrado en tres días fijos femeninos: Martín Wunderlich integrado por Lilia Tanzi, Elsie Fonseca, Nora Bermúdez, Julieta Fonseca y Heredia Castro; Pan American integrada por Beata Valverde, Flora Castro, Mercedes Arias, Ondina Morgan y Dora Blanco. Este encuentro fue ganado por el “five” de la Wunderlich que anotó 12 tantos por 8 de sus contrin-

contantes. Hicieron su reaparición en las canchas basketbolísticas conocidas estrellas de este popular deporte: Lilia Tanzi, Mercedes Arias, Elsie Fonseca, Teresa Valverde, y Julieta Fonseca. Ené y Teresa fueron magníficas anotadoras que con sus magníficos disparos a los aros hicieron recordar los preteritos y auros tiempos en que los equipos femeninos de este deporte, llenaban con sus presentaciones emocionantes y espectaculares, las gradenas del Fronton y del Mentozá. Lilia Tanzi conserva aun la clase, la elegancia y la seriedad que tanto se le aplaudió años atrás. Mercedes Arias, magnífica delantero centro, se desplazó anoche con verdadero dominio y conocimiento a su difícil puesto. Podríamos asegurar sin temor a equivocaciones que con un poco más de training, es tan magnificas basketbolistas re-

formar. En el estelar masculino se enfrentaron los Machos y el Orión. Encuentro reñido, emocionante y espectacular que dejó satisfecho al enorme número de espectadores que presencié el cotejo. Durante el primer tiempo anotaron los oriönistas 18 puntos a su favor por 4 de sus poderosos contrincontantes. En el segundo lapso, las cosas cambiaron tomando un cariz peligroso para los oriönistas por la reacción que se operó en las filas de los Machos. Sin embargo, los del patio pudieron mantener su enorme ventaja aun tanto hasta 34 puntos en total contra 17 de los americanos. En observaciones rápidas, podemos

Enorme fué la afición que asistió a presenciar los reñidos y masculinos.— Magnifico trofeo obsequió el cedores del estelar de anoche

consignar para la afición basketbolística que los Machos con un poco más de cancha y de canasta, pueden perfectamente com-

petir contra los mejores quintos nacionales y ganar y perder con ellos. Poseen el instinto necesario para desplazar acerta-

damente la pelota. Colocan bien sus pases y se les nota el acervo técnico de quienes proceden de Universidades donde este deporte es el favorito. Con el tiempo, harán mejores presentaciones.

Un aplauso sincero y justo de sea consignar ULTIMA HORA para los deportistas que hacen deporte de verdad y “Deportes” también. A ellos, a su personal esfuerzo y su fe en el triunfo, se les debe esta maravillosa inyección de moralidad y espíritu deportivo que anoche se le dio a la afición y a los basketbolistas. En especial queremos también agradecer en nombre del basketbolismo nacional, los reiterados y desinteresados esfuerzos que Don Próspero Guardia Mora ha realizado en la dura tarea de levantar el espíritu deportivo de la juventud basketbolística.

APELASE DE LAS RESOLUCIONES DEL REGISTRO CIVICO EN MATERIA ELECTORAL

Numerosas apelaciones se están tramitando en los juzgados civiles de esta capital por las resoluciones del registro cívico sobre traslados e inscripción de votantes

Durante el recorrido habitual que realizan los redactores de ULTIMA HORA por las dependencias judiciales capitáninas, obtuvieron informes sobre la enorme cantidad de expedientes que se están tramitando en las alcaldías y juzgados civiles, por apelaciones de traslados e inclusiones de ciudadanos votantes rechazadas por el Registro Cívico. En anteriores campañas electorales, estas apelaciones se tramitaron con menos anterioridad al día fijado para las elecciones que en la presente campaña presidencial lo que indica claramente el calor que los bandos en lucha han puesto en la presente campaña, dándole curso a las inclusiones y traslados a seis meses vista de las próximas elecciones.

AGENCIA PRINCIPAL DE POLICIA MUNICIPAL
San José

Matrícula de Perros

Por no estar aún listos los collares y las placas, la Agencia Principal de Policía Municipal NO está aún en condiciones de iniciar la matrícula de perros en la ciudad de San José. Oportunamente se publicará un aviso dándoles a los interesados todos los detalles sobre el particular, inscribiendo la tarifa correspondiente e indicando la fecha en que principiará a hacerse efectiva la matrícula.

R. MONTAGNE CARAZO,
Agente Principal de Policía Municipal e
Inspector General de Patentes

Los empleados del Correo felicitan al Presidente

SU CODIGO DEL TRABAJO, DICEN EN EL MENSAJE QUE REPRODUCIMOS, ES LA VERDADERA DEMOCRACIA

Decidieron en la tarde de ayer con motivo de la aprobación del Código de Trabajo en tercer debate, felicitar al señor Presidente por el siguiente telegrama: Enviando el siguiente telegrama: La verdadera democracia es su Código de Trabajo. Lo felicitamos y nos encontraremos siempre a su lado tanto en la altura como en la llanura. Atentamente, Por empleados del Correo, Fernando Jiménez J. Mario García, Generoso Bolaños.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

CANDIDATURA PRESIDENCIAL DEL LIC. DON TEODORO PICADO

HOY SABADO 21 HOY A LAS OCHO DE LA NOCHE
DESDE LA “VOZ DE LA VICTOR” (625 kc.)

Harán uso de la palabra los destacados oradores del Partido de la victoria:
LIC. DON ALFREDO FERNANDEZ IGLESIAS
JULIAN ZAMORA DOBLES
DON ALBERTO CORDOBA ZELEDON

SINTONICE “LA VOZ DE LA VICTOR”

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!

La salud de doña María Eugenia de Jiménez

En la Clínica Bíblica continúa mejor de la nueva operación, a que hubo de ser sometida, la bella señora doña María Eugenia de Jiménez, esposa del Benemérito Ex-Presidente de la República Lic. don Ricardo Jiménez O. ULTIMA HORA formula votos porque restablezca pronto.

CUMPLEAÑOS DE HOY

Hoy celebra su natalicio, el caballeresco jovenito Otto Espinach, afortunado alumno de la Escuela Buenaventura Corrales (Edificio Metálico). ULTIMA HORA le hace llegar sus cordiales felicitaciones.

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!
—: FASCINANTE

ORATORIO FRENTE A TIBAS
MANANA

A las 9.30 de la mañana, en la plaza Alfar, deportes de San Juan de Tibas tendrá lugar un interesante encuentro de futbol entre las primeras divisiones del Oratorio Festivo y de la Liga Cultural y deportiva de Tibas, en honor de las enfermeras visitadoras y obsecras de Tibas, doña Cherpita y de Estreca. Será este uno de los más interesantes eventos deportivos que se verifiquen en canchas abiertas mañana.

—: ¡QUE PASO
—: BIDU!
—: ¿A Ud. le interesará.

El elegante compromiso de bodas de esta noche Herrera Pinto-Liggett Evans

Hoy en la residencia de don Julius A. Liggett y de su aprecada b'e señora esposa doña Myra Evans de Liggett en Río Segundito la mano de su bella hija Andra, será pedida en promesa de matrimonio, por nuestro querido amigo don Alvaro Herrera Pinto, hijo de don Arturo Herrera Orozco de grata memoria y de su señora esposa doña Lilliam Pinto de Herrera. ULTIMA HORA les hace llegar su cariñosa salutación.

SALON MUÑOZ en San Pedro de Montes de Oca

HOY SABADO Y MAÑANA DOMINGO

2 GRANDES BAILES de 8 a 12 p. m.

Macho González y su conjunto.
ORQUESTA TROPICAL.
Hará que Ud. pase un fin de semana agradable.

SERVICIO DE CAMIONES

Terrible tragedia en Puerto Jiménez

Al derribar el viento una enorme palmera, ésta cae sobre un ancho despedazándolo y prendiendo horrosamente al joven Heriberto Antero

Noticias recibidas esta mañana, nos dan cuenta de una horrible tragedia que tuvo lugar ayer en Puerto Jiménez. Según parece, acrió durante todo el día de viento, en esa localidad un fuerte viento, el cual, de pronto, derribó una enorme palmera que fue a caer justamente sobre un rancho que habitaba toda una familia. Únicamente se encontraba allí un joven, Heriberto Antero, quien fue terriblemente triturado por el enorme peso del árbol del rancho, está demás decirlo, quedó totalmente destruido. Venimos y autoridades de ese puerto, al darse cuenta de la tragedia,

procedieron a levantar la palmera con enormes dificultades para sacar el cuerpo de la infeliz víctima que estuvo quedando se cerca de diez minutos. Cuando se le logró sacar de entre los escombros, desgraciadamente ya había perecido. Antero es nicaragüense, teniendo su demás familia en la vecina república. El había venido a Costa Rica a trabajar con la bananera hace cerca de un año. ÚLTIMA HORA, al comunicar esta tremenda noticia, lleva su condolencia a todos los familiares del trágicamente desaparecido Heriberto Antero.

NO le QUEDA más CAMINO que el MATRIMONIO

Acusado por estupro un Don Juan, menor de edad, de apellido Mora, quien según los testigos que han declarado en este asunto, había reiteradamente prometido a su novia llevarla al altar en cumplimiento de sus deseos de matrimonio. Una nueva acusación por estupro se está ventilando ante la alcaldía, seguridad por de esta ciudad, a cuyo frente se encuentra el Lic. don Víctor Manuel Casas Frutos, contra un menor de apellido Mora, vecino de San Pedro de Montes de Oca, quien burló el honor de una encantadora chiquita de 16 años, con quien mantuvo formales relaciones de noviazgo durante largos años, asegurándose que este seductor había reiterado sus promesas de matrimonio a la inocente novia. Después de ocurrido el hecho por el que se le acusa, fue llamada Mora ante el Patronato Nacional de la Infancia, negando allí, categóricamente, ser el autor de la deshonra de su novia. Al parecer, no le queda otro camino a este Don Juan si ciertos que el matrimonio.

El baile de esta noche
Hoy en la noche en el Club de Cartago las amistadas de la mañana de amiga Trinita Pacheco y su prometido el joven don Max Cortés, les ofrecerán un baile, por motivo de sus próximas nupcias. ÚLTIMA HORA desde toda clase de felicidades a los futuros contrayentes.

¡QUE PASO BIDU! SENSACIONAL

Mañana domingo, Palace, Variaciones de Ideal Un idilio en los campos heroicos del general Mac Arthur! El más grande película del año! Clark Gable y Lana Turner en el sensacional éxito: REPORTAJE SENSACIONAL Un titán de la Metro! Pronto: Lo más grande que se ha hecho en tecnicolor! El mundo salvaje ante sus ojos! LOS TRIUNFOS DE TARZAN

LIBRES DE NIPONES...

(VIENE de la pág. PRIMERA) desembarco contingentes de tropas norteamericanas y canadienses en Kiska el 15 de agosto, no se hallaron fuerzas japonesas, existiendo indicios de una apresurada evacuación de la guarnición japonesa. Se hicieron insoportables las posiciones enemigas en Kiska; se ignora en qué forma se

retiraron los japoneses pero es posible que naves de superficie enemigas hayan podido llegar a Kiska al amparo de las espesas nieblas prevalentes."

WASHINGTON, 21 UP. — On oficialmente se anunció que la isla de Kiska fue capturada sin oposición por tropas norteamericanas y Canadienses; el desembarco de las fuerzas aliadas se llevó a cabo en las estrechas playas de esta isla rocosa, una de las bases japonesas subterráneas. El 15 del corriente el comunicado del departamento de marina dice no se encontraron japoneses en la isla y que el enemigo huyó a otras posiciones, y los intensos bombardeos aéreos y navales norteamericanos fue brillante.

Cumpleaños de hoy

Hoy celebra el aniversario de su natalicio, el joven Desiderio Carlos Manuel Brenes Méndez. ÚLTIMA HORA le transmitimos cordiales felicitaciones.

Baile de quince años

Esta noche la señorita Ferrera, alumna del Colegio María Auxiliadora, ofrecerá un baile a sus amistadas, con motivo de celebrar sus quince años.

CUANTOS ROBO...

(VIENE de la pág. UNO) Forjando la puerta lograron introducirse los asaltantes al interior del local, haciendo paqueles con una gran cantidad de mercaderías, por valor de varios cientos de colones.

Llama la atención que se haya podido cometer este robo en un lugar tan céntrico de la ciudad. Esta misma mañana fue puesta la denuncia en la oficina de detectives a ver si se logra dar con lo sustraído y con los audaces asaltantes.

COSTA RICA ESTA...

(VIENE de la pág. PRIMERA) mejor café del mundo. Pero la importación en escasa considerable de café enlatado, está indicando que hay quienes no creen en la frase consabida THE MUST FINISH OF THE WORLD. ÚLTIMA HORA transmite a Ripoley la referencia, para su creación: Aunque Ud. no lo crea!

mejor café del mundo. Pero la importación en escasa considerable de café enlatado, está indicando que hay quienes no creen en la frase consabida THE MUST FINISH OF THE WORLD. ÚLTIMA HORA transmite a Ripoley la referencia, para su creación: Aunque Ud. no lo crea!

NO OPINO SOBRE...

(VIENE de la pág. UNO) de las polémicas y las informaciones que ha dado la prensa. Si usted tuviera la amabilidad de traerme un ejemplar de ese código, el cual hasta el momento no he podido conseguir con mucho gusto lo estudiaría y le daría una opinión completa. Naturalmente, el reportero procurará conseguir un ejemplar del Código para llevarselo al doctor Peña Chavarría, a fin de recoger luego su valiosa opinión sobre este trascendental asunto.

de las polémicas y las informaciones que ha dado la prensa. Si usted tuviera la amabilidad de traerme un ejemplar de ese código, el cual hasta el momento no he podido conseguir con mucho gusto lo estudiaría y le daría una opinión completa. Naturalmente, el reportero procurará conseguir un ejemplar del Código para llevarselo al doctor Peña Chavarría, a fin de recoger luego su valiosa opinión sobre este trascendental asunto.

TOLOS LOS EMPLEADOS...

(VIENE de la pág. PRIMERA) cará hasta la tumba del gran cirujano, en el Cementerio General.

Por la noche, a las siete, desde la Voz de la Democracia, se efectuará una radioemisión en homenaje a su memoria. Hablará el condeodoro Ricardo de Manuel Mora, doña Aristela de Jiménez y don Carlos Fernández. Los actos fúnebres del lunes entrante demostrarán una vez más los hondos efectos y la sincera admiración que les despertó en todos los costarricenses el ciudadano puro y el patriota cabal.

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8:45 0.90

Estrenazo de domingo, de Warner Bros! Dos astros del drama en una gran comedia: Betty Davis y James Cagney

LA NOVIA CAYO DEL CIELO

CAPITOLIO Hoy a las 3, 7 y 8:45 0.75

Familio Tuero en: RESURRECCION

ADELA Hoy a las 3, 7 y 8:45 0.50

Humphrey Bogart en: EL MATON Y SU DAMA

AMERICA Hoy a las 3, 7 y 8:45 0.75

John Payne en: HONOR A LAS ARMAS

CASTRO Hoy a las 7:30 0.40

Tyrone Power en: ESTO ANTE TODO

Ya están en Costa Rica los exitosos mexicanos: No Motarías, con Sara Gazdía y Emilio Tuero, El Circo en Cantinflas, El Peñón de las Animas con Negrete y María Félix, La Feria de la Flor, con las cantantes: Antonio Badé, Fernando Fernández y Pedro Infante, Jesuita en Chihuahua con Susana Guizar y Pedro Infante, La Isla de la Pasión con Chaffán, David Silva y Pituka de Foronda, Amante Ranchero, don Ramón Admengo.

5 MIL COSTARRICENSES

(VIENE de la pág. PRIMERA)

seis y siete mil. A las tres de la tarde, hora en que el Comité Nacional Sindical de Enlace decretó el paro, los alrededores del Palacio Nacional, su patio y sus barras estaban repletos de público. Hicieron acto de presencia también algunos sacerdotes, dirigiendo a los obreros que se han sindicalizado bajo la voz cristiana de la Iglesia Católica Costarricense. Después de haberse oído la discusión en tercer debate del Código del Trabajo, aprobado por mayoría absoluta — sólo faltaron los diputados de la fracción cortesista — el desfile se inició subiéndolo por la Avenida Central hasta la esquina del Hotel de la Roca, donde doblaron al norte para pasar por LA BUNA y ÚLTIMA HORA. Una vez en la Casa Presidencial, saludaron al señor presidente de la República, quien pronunció un hermoso discurso, diciendo que ahora y siempre estará con la clase trabajadora y el pueblo costarricense, sin temores ni vacilaciones. Desfilaron también los diputados picadistas, a cuya cabeza marchaba el licenciado don Teodoro Picado, seguido de una compacta escolta de partidarios suyos.

Apaleado por una mujer un agente de policía

EN EL BARRIO DE LA URUCA, UNA SEÑORA RILLA LOBO DE GARROTAS AL AGENTE DE POLICIA DE ESA LOCALIDAD Los vecinos de ese barrio, recogiendo más de cien firmas, presentan un pliego a la autoridad para que esa señora Villalobos sea expulsada

Ante la agencia de Policía de esta ciudad fue presentado un pliego, que firmas más de cien vecinos de la Uruca, en el cual pide que sea expulsada de esa localidad una señora...

Esta señora Villalobos ha sido echada de todas partes donde ha residido, y como detalle curioso se nos dijo que en la agencia tiene nada menos que cien causas contra ella.

Palace

A las 3, 7 y 8:45 0.50

Lienzo de todo el día! La primera película de hechicería! Estrenazo colosal de emoción!

ZOMBIE o YO DORMI CON UN FANTASMA Tom Conway y Frances Lee

VARIEDADES A las 3, 7 y 8:45 0.90

Siguen los lienzos tremendos! QUE LINDO ES MICHOCANI por Tito Guizar y Gloria Marin

MODERNO A las 3, 7 y 8:45 0.50

Estreno del Oeste! James Craig el hombre al medio en EL CAMINO PELIGROSO

IDEAL A las 3, 7 y 8:45 0.40

Programón doble! EL PERRO LOBO Primera Epoca. Comienza y ROBIN HOOD DE LA PRADERA por Tim Holt

LIBANO A las 3, 7 y 8:45 0.50

EL PERRO LOBO Tercera Epoca y BILLY DE TEXAS

KEITH A las 7:30 0.40

JINETES VENGADES por Johnny MacBrown

Pronto: Doble Vida de Ardy Hardy, Esta Tierra es Mia, Claro de Luna y Dama Afortunada.